



CONATRIB



NOTICIAS CONATRIB

1^a quincena de enero de 2026, Ciudad de México, Año 7, Núm. 1



Justicia con puertas abiertas y procesos humanos, ofrece Guerra Álvarez al asumir como presidente del TSJCDMX

Ciudad de México

Al rendir la protesta de ley como presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJCDMX), el magistrado Rafael Guerra Álvarez se comprometió a trabajar por una justicia de puertas abiertas que reduzca la incertidumbre, humanice los procesos y permita que la ciudadanía

evalúe el trabajo de la judicatura local. En sesión solemne del Pleno de magistradas y magistrados, encabezada por el magistrado decano Salvador Ávalos Sandoval, acompañado por la consejera Jurídica y de Servicios Legales del Gobierno de la Ciudad de México, Eréndira Cruzvillegas Fuentes.

[+ Ver más...](#)



Poder Judicial de Coahuila instala Juzgado Especializado en Adopciones

Coahuila

Con la operación este juzgado se disminuirán los tiempos procesales, se acercará la justicia a la ciudadanía y se garantizarán los derechos de las niñas, niños y adolescentes coahuilenses.

Con el objetivo de fortalecer la protección de los derechos de niñas, niños y adolescentes,

se puso en marcha el Juzgado Especializado en Adopciones, un hecho que coloca al Poder Judicial de Coahuila a la vanguardia en la impartición de una justicia más sensible, cercana, especializada y comprometida con el interés superior de la niñez.

[+ Ver más...](#)



Juan Carlos Moreno Guillén acerca la justicia al pueblo de Tapachula

Chiapas

La justicia avanza desde cada municipio, escuchando sus necesidades y fortaleciendo la confianza ciudadana.

Como parte de una gira de trabajo en Tapachula, el magistrado presidente del Poder Judicial del Estado de Chiapas, Juan Carlos Moreno Guillén,

presentó el programa "Acercando la Justicia al Pueblo", una iniciativa orientada a fortalecer la transparencia, la cercanía institucional y el acceso efectivo a la justicia para la ciudadanía.

[+ Ver más...](#)



Estrecha Presidencia del Tribunal Superior de Justicia de Nayarit lazos de colaboración con trabajadores judiciales

Nayarit

Con el propósito de fortalecer la comunicación institucional e intercambiar opiniones, el magistrado Edgar Román Salazar Carrillo, presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Nayarit, realizó una visita de trabajo a los diversos juzgados ubicados en la zona de Bahía de Banderas,

conociendo de primera mano avances y áreas de oportunidad en la impartición de justicia, reiterando el compromiso del Poder Judicial de mantener una justicia cercana, eficiente y sensible.

[+ Ver más...](#)



Magistradas y magistrados del PJEO dialogan con la comunidad del Istmo

Oaxaca

La titular del Poder Judicial del Estado, magistrada Erika Rodríguez junto con magistradas, magistrados, jueces y juezas, presenta el programa "Justicia Más Cerca de Ti".

En Santo Domingo Tehuantepec, el Poder Judicial del Estado de Oaxaca realizó la tercera

edición de "Justicia Más Cerca de Ti", un programa que promueve el diálogo directo y cercano entre magistrados, magistradas, jueces y juezas con la población, y que en esta ocasión contó con la participación de cerca de 300 personas.

[+ Ver más...](#)